



voyage en Alsace, 2ème jour

publié le 22/04/2015

Après une bonne nuit de sommeil, un 2ème jour toujours sous un magnifique soleil, avec découverte du Struthof ce matin et du parlement européen cet après-midi. Pour découvrir les reportages des troisièmes, direction notre blog dans la soirée...



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.